

Quelle politique pour les travailleurs face à la montée des idées réactionnaires et de la xénophobie ?

Loi immigration en France, flambée xénophobe à Mayotte, montée des idées nationalistes : les politiciens, à commencer par Macron et son ministre de l'intérieur Darmanin, sèment la haine et la division au sein des classes populaires. Sous la pression réactionnaire de la droite et de l'extrême-droite, ils préparent une guerre entre pauvres. Elle vise à détourner la colère des vrais responsables du chômage et des bas salaires que sont la grande bourgeoisie et ses profits faramineux.

La réponse des travailleurs doit être : « *prolétaires de tous les pays, unissons-nous !* »

Venez discuter de ces sujets à la réunion publique de Lutte ouvrière : **jeudi 14 mars 19h**

Espace 101 - 101 boulevard des États-Unis Lyon 8ème
Tram T4 et Bus C16 C22- Arrêt Professeur Beauvisage - CISL